

31.10.2014 - 09:00 Uhr

Nouveau responsable des PME chez PwC Suisse

Zurich (ots) -

La direction de PwC Suisse a désigné un nouveau responsable du secteur des petites et moyennes entreprises (PME): Norbert Kühnis succède à partir du 1er novembre 2014 à Stefan Gerber, qui a quitté l'entreprise.

A dater du 1er novembre 2014, Norbert Kühnis occupera officiellement le poste de nouveau responsable des PME au sein de PwC Suisse.

Norbert Kühnis, qui est entré en service de PwC Suisse en 1997, dispose d'une expérience de plus de 17 ans en matière d'audit et d'évaluation d'entreprises.

Comme le relève Urs Honegger, CEO de PwC Suisse, « la direction du secteur des PME implique d'importantes responsabilités, notamment dans un pays comme la Suisse où les PME prédominent. Grâce à la grande expérience qu'il a accumulée au cours des années dans ses contacts avec des entreprises de différentes tailles et structures juridiques, Norbert Kühnis réunit toutes les compétences requises pour, à l'avenir également, positionner au mieux PwC dans cet important segment de marché ». Norbert Kühnis souligne de son côté: « Les PME constituent l'épine dorsale de l'économie suisse et par conséquent aussi de PwC. J'entretiens avec mes clients un rapport de confiance très fort qui nous permet le plus souvent de formuler clairement les défis et les problèmes qui se posent et de trouver ensemble des solutions ».

Il succède ainsi à Stefan Gerber, qui a dirigé ce secteur depuis 2011 en développant sensiblement l'orientation clientèle et en s'engageant fortement en faveur des start up. Stefan Gerber quitte l'entreprise après 20 ans d'activité.

Contact:

Claudia Sauter
Head of PR & Communications
PwC Suisse
E-Mail: claudia.sauter@ch.pwc.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100008191/100763784> abgerufen werden.